

## Ciudadanos y PP, unidos Construyendo 'Cuenca, barrio a barrio'

Los concejales del grupo popular en el Ayuntamiento de Cuenca, se encuentran inmersos en un ambicioso e ilusionante proyecto para el que han demandado la colaboración ciudadana: el diseño de una ciudad mejor. Para ello, evaluarán el estado actual de Cuenca, barrio por barrio.

ESTHER ORTIZ

Un proyecto «muy ambicioso, con el que estamos muy ilusionados». Así definía Jesús Cordente, portavoz del PP en el Ayuntamiento conquense, el programa de actuación que esta misma semana ha puesto en práctica su partido en nuestra ciudad.

Bajo el nombre de 'Cuenca, barrio a barrio', este proyecto tiene como principal objetivo «conocer de primera mano» el estado de cada uno de los barrios que conforman nuestra ciudad, para, posteriormente, desarrollar acciones desde el Ayuntamiento que puedan dar solución a los problemas detectados.

Para hacer efectivo este conocimiento el grupo municipal del PP ha estipulado dos vías paralelas. Una primera, consistente en la realización de una encuesta popular, y, una segunda que basará sus conclusiones en el «trabajo de campo», que realizarán los conceja-

les populares en colaboración con las Asociaciones de Vecinos de los distintos barrios, y, a través de la cual se evaluarán aspectos tan dispares como las infraestructuras y equipamientos, el estado de las aceras, los parques, y el mobiliario urbano, la limpieza de las calles, la situación del tráfico, la dotación de contenedores, o, la situación en la que se encuentran los edificios de titularidad municipal tales como Centros Sociales o guarderías.

La encuesta, que ha sido buzoneada a los 20.800 buzones, entre viviendas particulares y locales comerciales, que existen en nuestra ciudad, pretende que los ciudadanos se detengan por un instante a analizar cómo es el barrio en el que viven pero, sobre todo, cómo es el barrio en el que les gustaría vivir. Preguntas del tipo, '¿cuál es la principal problemática que, a su juicio, tiene su barrio?', '¿qué servicios municipales cree usted que funcionan bien en su barrio?', o, '¿qué le pe-



Jesús Cordente, acompañado de dos de sus concejales, Paulino Fernández y José López Moya, sostiene el mapa en base al cual se llevará a cabo el 'trabajo de campo' en la ciudad.



diría usted al alcalde para que hiciera en su barrio?', tratarán de ayudar a los populares a descubrir la respuesta.

Obviamente, para que esta primera fase del proyecto salga bien, se hace necesaria la colaboración de los conquenses, una colaboración que, aseguraba Cordente, «estoy seguro de que conseguiremos», ya que el objetivo final, sin duda, lo merece: construir, entre todos, la mejor ciudad de entre todas las posibles.

Evaluada las encuestas, y, finalizado el trabajo de campo, el PP llevará a cabo la realización de un exhaustivo informe que antes de

convertir en definitivo volverá a sopesar con las Asociaciones de Vecinos. La razón no es otra que asegurar que no hay errores en la percepción de unos y de otros. El resultado será, explicaba Cordente, «un documento cercano y útil», que servirá como valiosa herramienta de trabajo en el Ayuntamiento.

Para hacer más operativo este engranaje, el PP ha partido la ciudad en cuatro sectores o zonas de trabajo, las cuales se corresponden, en sus límites geográficos, con la división natural de la que es, hoy en día, objeto la ciudad: la de sus cuatro distritos urbanos.